



# Labellisation "école numérique responsable" - les résultats de la deuxième vague

publié le 30/06/2025

## Descriptif :

Félicitations aux écoles engagées dans la labellisation "école numérique responsable". Voici les résultats de la deuxième vague de labellisation

Félicitations aux écoles engagées dans la labellisation "école numérique responsable" !



Voici les résultats de la première vague de labellisation suite à la commission du 12 avril :

### Niveau 1 :

- Jauldes, école primaire

### Niveau 2 :

- L'Isle d'Espagnac, école primaire Corset Carpentier

### Niveau 3 :

- La Couronne, école élémentaire

Ce sont donc **15 écoles** qui ont été labellisées "école numérique responsable" cette année. Nous espérons que vous serez nombreux à rejoindre cette dynamique l'année prochaine.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.